

Elecciones en Cuba con raíz de pueblo

Image not found or type unknown



Elecciones en Cuba 2022

La Habana, 17 nov (RHC) El proceso eleccionario en el que está inmersa Cuba hoy es un ejercicio efectivo del poder del pueblo, afirmó el presidente de la Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos del Parlamento, José Luis Toledo.

El diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular compareció la víspera en la televisión cubana para hablar de las próximas elecciones de los delegados de circunscripción (representantes locales), los cuales conformarán las asambleas municipales tras la votación del 27 de noviembre.

Toledo resaltó la singularidad de las elecciones en la isla, donde no concurren partidos políticos y es la ciudadanía, de forma directa, quien propone a los candidatos por sus méritos, capacidades y el respeto ganado en su lugar de residencia.

El parlamentario insistió en la importancia de este paso, pues esa instancia es el “órgano supremo del poder del Estado en el territorio y está investida de la más alta autoridad”.

Explicó que uno de los momentos más relevantes, entonces, resulta la nominación de candidatos, porque es cuando se seleccionan a quienes tienen las mejores condiciones para desempeñar los cargos.

Ese proceso transcurrió entre el 21 de octubre y el 18 de noviembre y, de forma general, apuntó, se realizó sin contratiempos.

Hasta el 15 de noviembre solo restaban unas 180 asambleas para concluir con las más de 44 mil reuniones previstas, añadió.

Este proceso debió desarrollarse un año atrás, pero debido a la Covid-19 no podíamos convocar un proceso electoral, sino que se extendió el mandato de los delegados actuales, pero sin alargarlo más allá de los cinco años previstos en la carta magna.

Toledo precisó que acorde con lo establecido en la ley electoral y por el ente regulador de estos procesos, el Consejo Electoral Nacional, en los próximos días quedarán publicados los registros electorales, "otra característica de la transparencia de las elecciones en Cuba".

Esto le permite a la población no solo comprobar que su nombre esté incorporado, sino también velar por que no hayan inclusiones indebidas.

El 27 de noviembre los cubanos podrán ejercer su voto libre, directo, secreto y personal, dijo el presidente de la comisión parlamentaria, quien remarcó que esta etapa está estrechamente relacionada con las elecciones de diputados.

Enfatizó en la responsabilidad social con el acto de seleccionar bien a los representantes municipales, para lo cual estarán disponibles las biografías de los propuestos, nunca menos de dos y hasta ocho por cada circunscripción.

Al tratarse de una votación por quienes defenderán los intereses de la comunidad, los ciudadanos deberán ejercer su derecho únicamente en su lugar de residencia, y deberán hacerlo por los mejores, subrayó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/305186-elecciones-en-cuba-con-raiz-de-pueblo>



Radio Habana Cuba